

Sixièmes assises pharmaceutiques d'Errachidia

Compte Test - 2011-12-15 21:06:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le syndicat des pharmaciens d'Errachidia et environs a organisé ses sixièmes assises pharmaceutiques sous le thème : « La formation continue, quel impact sur l'exercice de la pharmacie ? » le samedi 03 Décembre 2011 à la ville d'Erfoud, ville qui vient d'abriter le deuxième salon international des dattes. La manifestation a commencé par le discours inaugural prononcé par le président du syndicat qui a rappelé le rôle capital de la formation continue. Cette formation post universitaire constitue le meilleur moyen pour l'entretien et le perfectionnement des connaissances du pharmacien, condition sine qua non pour un exercice officinal optimal. Les sujets abordés lors de cet événement étaient diversifiés tant sur le plan scientifique que législatif, parmi les thèmes qui ont suscité l'intérêt des participants : « Les actualités en antibiorésistance » présentées par Dr. Widad OUDAINA, pharmacien biologiste responsable des laboratoires des analyses à l'Hôpital provincial My Ali Cherif - Errachidia ; « Les mycoses vulvo-vaginales », présentées par le Pr Mohamed OUTIFA, gynécologue et Ex chef de service à l'Hôpital militaire My Ismail- Meknès ; « Les exigences du code de travail vis-à-vis du pharmacien en tant qu'employeur et de son collaborateur en tant que salarié » présentées par Mr. Abdelhakim KIRTASI, conseiller en législation du travail. Cette manifestation qui a été courue par un grand nombre de professionnels de la santé, s'est déroulée dans un climat convivial. Les participants qui ont unanimement salué cette heureuse initiative se sont donnés RDV au mois d'avril 2012. M. Tarik Hezi - 15 décembre 2012